

Comercial

# Espacio Coruña continúa su plan de reposicionamiento: incorpora un nuevo operador de ocio

*El laboratorio* ofrecerá actividades artísticas dedicadas a la enseñanza de danza, teatro o música. El espacio se instalará en el centro a partir de septiembre y ocupará 500 metros cuadrados.

EjePrime  
10 jun 2019 - 12:29



Espacio Coruña continúa con su plan de reposicionamiento. **El centro comercial y de ocio, propiedad de Inbisa, ha ampliado su oferta con la apertura de *El laboratorio*, un espacio de actividades artísticas dedicadas a la enseñanza de varias disciplinas como la danza, el teatro, la música o las artes plásticas. El operador se instalará en el centro a partir de septiembre, en un espacio de 500 metros cuadrados en la segunda planta del complejo.**

**Inbisa está impulsando un proceso de reposicionamiento del centro para hacer frente al efecto *Marineda***

1/2

<https://www.ejeprime.com/comercial/espacio-coruna-continua-su-plan-de-reposicionamiento-incorpora-un-nuevo-operador-de-ocio>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

, dotándolo de un mayor número de espacios dedicados al uso comercial, de restauración y de ocio. El grupo inmobiliario prevé aprobar antes de verano un programa de actualización del espacio, mejorando los accesos al edificio, la distribución de los espacios comerciales y facilitando la instalación de negocios.

“El nuevo establecimiento será un polo de atracción de visitantes de todas las edades, que complementará las actividades de ocio del centro”, ha asegurado Jéssica Fonticiella, gerente del centro comercial.

**El centro, cuyo desarrollo supuso una inversión de 150 millones de euros, fue inaugurado en 2009** y posteriormente adquirido por Inbisa en agosto de 2017. El complejo cuenta con una superficie total de 100.000 metros cuadrados, distribuidos en cuatro plantas. Un 40% del espacio está dedicado a actividad comercial.